

2022-2023年度

国際ロータリー会長 ジェニファー・ジョーンズ  
 第2560地区ガバナー 高橋 秀樹  
 高田ロータリー会長 高橋 正彦  
 幹事 飯塚 宏佳

事務局：新潟県上越市西城町2-10-25 大島ビル201号  
 TEL (025)526-3288 FAX (025)526-3534  
 メールアドレス：takadarc@joetsu.ne.jp  
 例会場：デュオ・セレッソ TEL(025)526-3111

広報・会報・雑誌委員会：  
 伴 長門・齋藤俊幸・藤林陽三・出澤英則

国際ロータリー第2560地区  
 ガバナーテーマ

再生・新生・共生

高田ロータリークラブ  
 今年のスローガン

ロータリーを楽しもう！  
 夢と誇りをもって



第 30 回例会 4 月 7 日(金)

No.30

会長挨拶 ●高橋正彦



皆さんこんばんは。

本日は、恒例のクラブ観桜会です。多くの会員の皆様に参加をいただきましてありがとうございます。

高田城址公園の桜の花が散り始めましたが、この会場の後ろの桜と皆様の笑顔でまさに満開のようです。最後まで楽しんでいただきたいと思います。

さて、今年もゴルフの祭典「マスターズ」が6日から開催されました。ゴルフのやらない人はよくわからないと思いますが、2年前に松山英樹が日本人として初めてメジャー大会で優勝した大会です。マスターズは誰でも参加できる大会ではなく、世界のトッププロかトップアマチュアだけが出場できる大会で、毎年オーガスタナショナルGCで開催されます。このゴルフコースは、世界で一番贅沢なコースと言われています。一番の理由は1年のうち約10ヶ月はクローズしていることで、プレーできるのはたった2ヶ月です。マスターズが終わると5月初めにクローズされ、10月1日にオープンし11月の終わりにはまたクローズされます。ゴルフをする人は一度はこのコースでプレーしたいと思います。なかなかできません。プレーをするには、マスターズに出場するかメンバーになる・オーガスタでキャディーをする・オーガスタのボランティア活動参加・オーガスタで働く・会員と同伴でしかプレーができません。会員は300人位で非公開のため、探すことが大変です。会員になるには、会員の紹介が必要です。そして年会費は約380万円位です。プレーフィーは1人12,000円程度ですが、普通の方がプレーするのは、まず不可能のようです。今年の日本人出場者は、松山英樹と比護一貴の2名です。是非頑張ってくださいと思います。

今日のクラブ観桜会、最後まで楽しみましょう。

出席報告

出席率 100%

メイクアップ

本山秀樹君・高橋正彦君：第7分区ゴルフ同好会交流会  
 高坂光一君：地区ロータリー財団委員会  
 本山秀樹君・高橋正彦君・大島 誠君・上石由美子君  
 ：第7分区ゴルフ同好会ゴルフ大会

セレモニー



入会式：庭野純志君  
 (アートホテル上越 支配人)

## 観桜会



## グローバル奨学生 竹下琴乃さん 中間報告

入学当初の10月では、大学での授業の仕方や進め方に慣れることを第一にしていました。段々と課題である論文の朗読で、作者が研究で明らかにしたいこと、研究の結果、研究の事例など、要点をまとめて対応できるようになり、スムーズの課題をこなせるようになりました。春季の授業では、課題を対処する時間が格段に速くなり、教授やクラスメイトの話が前よりも理解ができるようになったことで、授業内で発言できる回数が増え、自信が持てるようになりました。卒業までの残りの期間は、卒業論文の執筆になります。卒論の提出は9月までで、5月の後半から夏期が始まります。この期間は、授業はほとんどなくなるので、卒業論文だけではない自主勉強が必要だと考えています。

エセックス大学では学生が主催する様々な交流イベントがあり、私は留学生交流会に参加し、世界各国からこの大学に学びにきた留学生とボードゲームを通じて交流しました。エセックス大学のソサイエティ(society)と呼ばれるサークルに入会することはできませんでしたが、代わりに「Human Rights Clinic」と「Asian Conference」に参加できたことは大きな出来事だったと感じています。生徒との交流において、一つの目標に向かって共に何かを成し遂げる機会があることは、素晴らしいことです。

生活に直結することとして最も印象に残っていることは、財布の紛失、強盗、新型コロナウイルスに感染したこと。財布を紛失した際は、約1ヶ月間支払いが満足にできなかったことは今となってはいい思い出です。また、目の前で強盗が発生した時の英国での警察対応があまり好ましいものではなかったため、少し失望していたことを覚えています。最後に、新型コロナウイルスに感染した際に、英国の病院を使用しなければいけませんでした。病院からは病院に来てはいけないと言われ、風邪のために薬局に行くこともできず、大変な思いをしました。

渡英時は、時間のタイミングが合わず現地のロータリークラブと交流することはできませんでしたが、その後は様々なイベントに参加させていただきました。私は幸いにも、同じロータリーの奨学生である田辺さんと The Rotary club of Manningtree Stour Valley と Colchester Centurion Rotary Club という二つのロータリークラブのイベントに参加させていただいています。コリンさんとスーさんとの顔合わせから、クリスマス・ブレックファーストというイベント、Manningtree Stour Valley と Colchester Centurion のミーティング、第1240地区が開催するイベントに参加させていただきました。これらイベントの中では、日本の暮らしや私の経歴、エセックス大学でのコース、将来のキャリア希望についてスピーチやプレゼンテーションを行いました。

残り半年間の目標としては、英国や日本での就活を可能な限り、完了させて行きたいと考えています。どちらでも職を得ることは、大変なので余裕を持って対応して行きたいです。また、授業がほとんど開催されなくなることを考えて、人権分野の本や論文の朗読をして、貪欲に人権について学んでいきたいと考えています。

